
一秒通1MT.CN
使用花呗会影响信用卡提额吗？看完你就清楚了

花呗和信用卡一样，都能提前消费，还能享受免息期，不过花呗使用场景有限，并
且只能用于消费，为此很多人开通花呗后还会去办信用卡。那么，问题来了：用了
花呗会影响信用卡提额吗？今天我们就来分析分析。

我们知道，影响信用卡提额的因素主要有两大块，一个是持卡人的历史用卡行为，
一个是持卡人的资信条件。

其中历史用卡行为，主要是看有没有规范用卡，将信用卡用于日常消费，以及信用
卡使用频率、额度，还有就是信用卡使用后有没有按时还款；资信条件，通过查征
信了解信用记录，负债情况等等。

而说到查征信，这个就和花呗有点关联了。不是都在讨论花呗升级这件事嘛，部分
花呗用户被邀请升级，一旦接受升级，说明用户同意支付宝把花呗使用记录上报到
央行征信系统了，那么花呗的授信额度、使用额度，都可以在征信上查到。

对信用卡提额来说，可能会有影响。要知道花呗额度并不是很高，大多人都是1万
元左右的，再加上花呗和信用卡有小小的竞争关系，对银行来说，用了花呗会增加
个人负债，要是有逾期记录，会产生信用污点，这些都不利于信用卡提额的。

                                    1 / 2



一秒通1MT.CN
使用花呗会影响信用卡提额吗？看完你就清楚了

所以，有使用花呗打算申请信用卡提额的朋友，建议最好是查下征信，看下自己的
征信报告是否有花呗记录，如果有的话，可以先把花呗欠款还清再申请提额，影响
会比较小些，当然主要还是得个人资信条件过硬才行。
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